

Die Autoren

Hobbyköche aus Leidenschaft

Gesucht und gefunden „Hobbykoch sucht Hobbyköchin“ so hätte der Anzeigetext heißen können. Tatsächlich wusste am Anfang keiner etwas von der Kochaffinität des anderen. Verena und Manuel sind seit 2007 ein Paar und langsam entwickelte sich das Kochen immer mehr zum gemeinsamen Hobby. Verena arbeitet als Technische Zeichnerin und ist im Beruf wie auch in der Küche Perfektionist. Sie hat den Blick für die richtige Optik. Einmal angerichtet, ist sie für die Food-Fotografie zuständig und setzt alles ins rechte Licht. Das richtige Licht ist auch Manuels berufliches Steckpferd. Er ist selbständiger Lichtdesigner und betreibt ein Leuchtenstudio in Bühl bei Baden-Baden. Kreativ und ehrgeizig sucht er beim Kochen immer nach neuen Geschmacksrichtungen, Zubereitungsarten und Herausforderungen.

2012 begannen die beiden ihr Können erstmals bei Kochwettbewerben unter Beweis zu stellen und räumten hier einige Siege ab. Unter anderem bekamen sie den Titel „Beste Hobbyköche Deutschlands“ beim „Cooking Cup“ im Jahr 2012 auf Barbados und 2015 in Andalusien.

Auftritte im Fernsehen folgten. Beim „Perfekten Dinner“ gewann Manuel gegen einen Profikoch, sie kochten live im ARD-Buffer und im Duell gegen einen Sternekoch bei „Abenteuer Leben“. Sie waren zu Gast im Interview bei Frank Elstners „Menschen der Woche“ und bei „Kaffee oder Tee“.

Ihr persönlicher Höhepunkt der bisherigen gemeinsamen Kocherlebnisse liegt jetzt allerdings gerade vor Ihnen: „Schwarzwälder Tapas 2“

Verena Scheidel & Manuel Wassmer



ein eingespieltes Team

- 2012** gewinnen sie den Kochwettbewerb „Cooking Cup“ auf Barbados und erhalten den Titel „Beste Hobbyköche Deutschlands“
- 2013** gewinnt Manuel die Kochsendung „Das Perfekte Dinner - Wer ist der Profi“
- 2014** schreiben sie ihr erstes Kochbuch „Schwarzwälder Tapas“
- 2015** gewinnen sie den Cooking Cup erneut in Andalusien und schreiben das Dessertbuch „Schwarzwälder süße Minis“
- 2016** kochen die beiden live im „ARD-Buffer“ und sind zu Gast bei Frank Elstners „Menschen der Woche“
- 2017** belegen die beiden den zweiten Platz beim Kochwettbewerb „Cooking Star“ auf Zypern und vollenden ihr drittes Kochbuch „Schwarzwälder Tapas 2“. Ihre beiden ersten Bücher erhalten jeweils eine Silbermedaille der „Gastronomischen Akademie Deutschlands“